

「子ども達にもわかりやすい地元の歴史の本」という思いから刊行した絵本です。本は市が満載です。

【絵本「ひのっ子日野宿発見」】

発見隊の市民が講師として、昔のまちの写真や映像を楽しく解説します。地元ならではの話が満載です。

【中道徳授業地区公開講座】

東京都スポーツ教育推進校の日野第六小学校長先生と一緒に、「一日校」を行ってきました。児童が発表に「一日校」を行つて、たくさんの子ども達が入賞をして走ります。

【ひのっ子百物語(仮)企画】

現在、日野市にまつわる昔話・伝説の百話収集を企画しています。

子ども達に、日野市にまつわる話を伝えていきたいと思います。

ベーゴマ、竹馬等少し昔の遊びをします。年配の方々に教える時間です。

子ども達は魚やザリガニを探つたりして思いっきり遊び、豊かな自然と触れ合っています。

図書館分館の日野図書館では、平成18(2006)年、近隣住民の方々と一緒に、日野宿発見隊H.P.をご覧いただけます。

豊かな用水が残る日野。毎夏、まちの再発見活動を行つてきました。子ども達にも、自分達のまちの魅力について、学んでほしいと働きかけています。活動のいくつかを紹介します。

【日野の用水であそぼう!】

内図書館または、日野宿発見隊H.P.でご覧いただけます。

まちの魅力を伝える

手が来校しました。全校児童が参加した講演会では、「コツ大事だ」「人それぞれのゴール

目標に向かって自分のため走ることが大事だ」ということを教えていただきました。

三つ六年生までの交流授業では「鬼ごっこ」や「一分間追い抜き走」を行つて、たくさん

マラソンに出場した藤原新選長先生と一緒に、「一日校」を行つて、たくさんの児童が走りました。

汗をかきました。また、藤原選手に書いた作文を児童が発表しました。児童にとって忘れることができない貴重な体験ができた一日でした。

日野市では、走力の向上を目指して、全小・中学校で「一校一取組」を行つています。そ

の他、多くの学校で、市内にあるコニカルミルタ陸上部のコ

ーク等を講師として「走り方

教室」を実施するなど、選手と直接交流して走ることや体を動かすことの楽しさを教えています。

一チ等を講師として「走り方教室」を実施するなど、選手と直接交流して走ることや体を動かすことの楽しさを教えています。

声援をお願いします。

【日時】

12月1日(土)※雨天決行
午前8時受付
9時20分スタート

ス競技を開催します。『ふれあい橋』から、冬景色に包まれた浅川の河川敷を走るコースです。日ごろの練習の成果を發揮する場として、たくさんの子ども達が入賞を目指して走ります。

日野市民体育大会ロードレー

第50回日野市市民体育大会

ロードレース競技



【種目】

小学生男子・女子

(5年生・6年生)

2 km

中学生女子

2 km

中学生男子

3 km

壮年の部

一般の部

生は、8位までの入賞者へ賞状を授与

【表彰】

小・中学

生は、8位までの入賞者へ賞状を授与

【スタート・ゴール地点】

浅川スポーツ公園グラウンド

【コース】

浅川周辺コース(ふれあい橋周辺)

【問合せ先】

日野市体育協会

電話 582-15770

【文化スポーツ課】

平成25年1月20日(日)に、

優勝作品は小学校の献立に採用される予定です。この機会に「給食にこんなメニューがあつたら嬉しい」とい

トで調理をしていただきます。

聖歌に未発表の原稿を託し、

後のことをお願いした

ことと聖歌に頼みました。南吉

の才能を高く評価していた聖

歌は、南吉の作品を世に出す

ことに奔走し、戦後の活動の

多くの時間を費しました。

南吉は、亡くなる前に、巽

聖歌に未発表の原稿を託し、

ね」の掲載は、他社の教科書

にも広がり、現在では採用さ

れている全社の小学4年国語

教科書に掲載されています。

日本人の半分以上の人

が、「ご

んぎつね」を学んで大人にな

がその作品を読むことにつな

がります。やがて、「ごんぎつ

ね」の掲載を推薦しま

した。教科書に掲載されると

いうことは、多くの子ども達

がその作品を読むことにつな

がります。やがて、「ごんぎつ

ね」の掲載を推薦しま

した。教科書に掲載されると